

DELIK HUKUM

Antisipasi Kemacetan, Polsek Susukan Gelar Pengaturan Lalu Lintas di Perempatan Bunder

Panji Rahitno - CIREBON.DELIKHUKUM.ID

Sep 26, 2024 - 10:58



KAB. CIREBON - Untuk mengantisipasi kemacetan, personel Polsek Susukan melaksanakan pengaturan lalu lintas di perempatan Bunder, Kecamatan Susukan, Kabupaten Cirebon, Kamis (26/09/2024). Kegiatan pengaturan ini merupakan bagian dari kewajiban rutin setiap anggota Polri untuk melayani masyarakat dengan penuh semangat.

Jajaran personel Polsek Susukan Polresta Cirebon, Polda Jabar, terjun langsung di lokasi untuk mengatur arus lalu lintas yang padat, terutama saat warga berangkat kerja dan anak-anak menuju sekolah. Pengaturan ini dilakukan untuk meminimalisir pelanggaran lalu lintas serta menciptakan kelancaran aktivitas warga di pagi hari.

Kanit Binmas Polsek Susukan memimpin pelaksanaan pengaturan lalu lintas pagi ini, mengingat tingginya volume kendaraan yang melintas di wilayah tersebut. Kehadiran personel Polri di lapangan membuat para pengguna jalan merasa lebih nyaman dan arus lalu lintas menjadi lebih tertib.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Susukan, AKP Dwi Susanto, S.H., menjelaskan bahwa pengaturan lalu lintas di pagi hari merupakan kegiatan rutin yang dilakukan setiap hari. Hal ini bertujuan untuk menjaga keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Kamtibcar Lantas), khususnya saat warga memulai aktivitas harian.

"Kegiatan pengaturan lalu lintas pagi ini merupakan wujud pelayanan Polri kepada masyarakat, terutama pengendara dan pejalan kaki. Selain itu, ini juga menjadi kesempatan bagi kami untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, agar masyarakat semakin taat terhadap aturan lalu lintas dan merasa aman karena Polri selalu hadir di tengah masyarakat," jelas AKP Dwi Susanto.

<button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Read aloud" data-testid="voice-play-turn-action-button"></button><button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Copy" data-testid="copy-turn-action-button"></button>